



## Fernández Noroña predice desaparición del PRI y PAN



En un encendido debate en la Comisión Permanente, el diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña, afirmó que los próximos partidos en desaparecer serán el PRI y el PAN. El legislador expresó su confianza en que la Cuarta Transformación tendrá la mayoría calificada en el Senado, tal como la tiene "sobrada" en la Cámara de Diputados.

"El pueblo nos plantea que ejerzamos esa mayoría, nosotros no le podemos fallar al pueblo", aseveró Fernández Noroña durante su intervención en la tribuna del Senado. Criticó a la oposición por continuar con el mismo discurso y por su incapacidad para conectar con el electorado.

"La oposición es víctima de su torpeza, mala candidatura, mala campaña; dicen que recursos públicos tuvieron más recursos en campaña que nadie, millones de dólares a su campaña, narcocandidata, narcopresidente, una campaña insidiosa, falsa, miserable; que no les sirvió de nada, millones de dólares desde el exterior; que todavía el INE y luego el Tribunal Electoral no han sancionado. Les ganamos, les ganamos", afirmó.